

## Quitan a TEPJF ampliación



Especial

ÉRIKA HERNÁNDEZ

Este año, con el argumento de que en 2026 arrancará el proceso electoral 'más grande de la historia' que culminará en el 2027, el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) solicitó a la Cámara de Diputados 260 millones de pesos más que este año.

Sin embargo, de acuerdo con el proyecto aprobado por los legisladores, su recorte asciende a 260 millones, de los 4 mil 9 millones de pesos solicitados.

Este año, los legisladores recortaron 210 millones de pesos, y en el 2024 la cifra ascendió a 767 millones.

Para 2026, argumentó el Tribunal en su solicitud presupuestal, la ampliación era porque se prevé recibir 18 mil 259 inconformidades por la creación de nuevos partidos, la elección en Coahuila y el arranque del proceso de 2027.